
３月26日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

山田ゆみこ 

(市民クラブ) 

○福岡市の観光振興について 

天野 こう 

(維 新 の 会) 

○能登半島地震を受けた本市の密集市街地対策について 

稲員 稔夫 

(自 民 党) 

○姉妹都市について 

大森 一馬 

(自 民 党) 

○「2024年問題」について 

○ハード・ソフト両面からの防災・減災対策について 

田中しんすけ 

(市民クラブ) 

○九大箱崎キャンパス跡地のまちづくりについて 

川上 陽平 

(自 民 党) 

○生活交通の確保について 

中島まさひろ 

(自民新福岡) 

○インターナショナルスクールや小中学校における外国籍の子どもの教育

について 

はしだ和義 

(新 し い 風) 

○市民に開かれた動物愛護管理センターの在り方について 

川口 浩 

(無 所 属) 

○高齢者乗車券について 

○警固公園地下駐車場の廃止に伴うアジア美術館の拡充について 

森 あやこ 

(無 所 属) 

○災害対策について 

○港湾整備と防衛について 

○自衛隊への名簿提供について 

新開ゆうじ 

(無 所 属) 

○「地方自治法の一部を改正する法律案」特例の規定について 

坂口よしまさ 

(無 所 属) 

○保育分野が抱える深刻な問題の解決に向けた取組について 

・保育人材の不足をもたらす要因について 

・国や市、各保育施設の役割分担を踏まえたアプローチについて 

・市長の取組姿勢及び決意について 

※ 午前中２人、午後10人とし、 

午後は２人目、４人目、６人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 


